

# Andes Iron presenta informe en derecho ad portas de votación de Comité de Ministros

A pocas horas de una nueva votación, el gerente general de Andes Iron, Pedro Ducci, envió este lunes 6 de enero, un correo electrónico a la directora ejecutiva del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), Valentina Durán, en el que adjuntó un informe en derecho elaborado por Iván Hunter, expresidente del Tercer Tribunal Ambiental de Valdivia.

El correo fue enviado durante la noche, luego de que el SEA, organismo que actúa como secretaría del Comité de Ministros, convocara una nueva sesión para este miércoles a las 16 horas, en las oficinas del Ministerio del Medio Ambiente.

Esta reunión es singular, ya que, a diferencia de casos anteriores, estará integrada únicamente por subsecretarios

-o sus subrogantes- de las carteras de Medio Ambiente, Salud, Economía, Agricultura, Energía y Minería. Esto se debe al fallo del Tribunal Ambiental de Antofagasta, que en su sentencia del 9 de diciembre otorgó un plazo de 15 días para que el comité resolviera las reclamaciones pendientes contra el proyecto Dominga.

